

# Piso en venta en Calle RECTOR FEDERICO MAYOR ZARAGOZA, Motril



Ref: MOT03

Provincia: Granada

Localidad: Motril (18600)

Calle: RECTOR FEDERICO MAYOR ZARAGOZA



### **Datos**

Tipología **Piso**Superficie **117 m²**Habitaciones **3**Baños **2** 

#### **INMUEBLE NO DISPONIBLE**



## Descripción

El complejo residencial DOS MARES DE OBRA NUEVA está ubicado en primera línea de playa, del municipio granadino de Motril, destacado emplazamiento vacacional de la geografía española. Atractivo residencial que dispone de viviendas con 1,2 y 3 dormitorios en distintas alturas con amplizas terrazas con unas estupendas vistas. Se trata de una cuidada urbanizacion cerrada y privada. Detro de las fortalezas de esta urbanizacion está la belleza y el cuidado en los detalles de las zonas comunes, como en los jardines, zona infantil, piscina y zona deportiva. El conjunto residencial esta diseñado de forma que parece formar parte del mismo campo de golf. Así pues se encuentra junto a dos lagos artificiales que dan un sonido y una vista muy agradable. Gracias a su excelente orientación y a otros detalles de su arquitectura, la luz es la protagonista en cada rincón de sus 195 viviendas, todas ellas de alta calidad en diseño y materiales de construcción, pudiendo elegir entre diferentes tipologias de vivienda, con opción de amplias plazas de aparcamiento y trastero. Tiene acceso directo al campo de golf de 18 hoyos "Los Moriscos" y a todos los atractivos utrísticos e históricos de Motril y a más de 11 kilómetros de playa de máxima calidad turística. Esta combinación única hace del residencial Dos Mares el lugar perfecto para disfrutar tus vacaciones. El Residencial DOS MARES se encuentra enclavado en uno de los unandat da Valectories. En realizaciones de la Costa Tropical. Rodeado por el campo de golf ?Los Moriscos? de 18 hoyos y ubicado en pleno centro de Playa Granada. Su inmejorable ubicación, con acceso directo a la autovía A-7 y a unos 5 minutos del centro urbano de Motril y a tan solo 30 minutos de Granada capital. La belleza de su entorno, el clima y la luz del mediterráneo hacen de este rincón de la Costa Tropical, le hace además un lugar ideal para vivir en cualquier época del año. A un paso de excelentes playas y dónde poder practicar el golf y un sinfín de actividades acuáticas ya que está muy cerca al puerto deportivo, por este motivo será idóneo para los amantes de las embarcaciones de recreo y actividades deportivas, convierten a este complejo en un rincón lleno de encanto, perfecto para residir todo el año o disfrutar de periodos vacacionales. Sin duda un lugar idóneo. Donde disfrutar del Sol, la playa y el deporte todo ello mezclado de una zona de alto standing. El complejo residencial paya y exepute codo eno meccado de una zona de año santanta. El compreso resentencia está úbicado a unos 500 metros de playa, con unas excelentes vistas al campo de golf y horizonte de mar. La zona cuenta con más de 11 kilómetros de playa de máxima calidad turística. Esta combinación única, hace del Residencial Dos Mares, el lugar perfecto para disfrutar de las vacaciones y de los atractivos lugares turísticos e históricos de la ciudad de Motril, ¡Aproveche esta oprtunidad única de tener su casa soñada!

#### Escanea para más info



